

15 janvier 1997 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

Lettre de M. Jacques Chirac, Président de la République, adressée à M. Yasser Arafat, Président de l'Autorité palestinienne, sur l'accord israélo-palestinien sur Hébron, Paris le 15 janvier 1997.

Monsieur le Président, Cher Ami,

- Quelques jours après avoir partagé à Paris vos inquiétudes et vos espoirs, j'apprends l'heureuse conclusion de l'accord sur le redéploiement des troupes israéliennes à Hébron. Je sais avec quelle ténacité vous avez mené les négociations. Vous m'avez dit plusieurs fois combien l'enjeu était capital pour l'avenir du peuple palestinien. L'accord enfin réalisé est un succès pour vous et pour votre peuple. C'est aussi un succès pour vos partenaires israéliens et pour M. Netanyahou, qui ont eu le courage de faire le choix décisif. Cet accord redonne ses chances à la paix.
- Beaucoup reste encore à faire. Comme vous me le disiez lors de nos rencontres, il faut encore mettre en oeuvre toutes les autres dispositions de l'accord sur l'autonomie. Il faut aussi engager à nouveau les négociations sur le statut final des territoires palestiniens.
- Le gouvernement israélien a accompli un premier pas, peut-être décisif. Mais il faudra continuer à convaincre nos amis israéliens que leur souci légitime de sécurité n'est pas incompatible avec les aspirations légitimes du peuple palestinien.
- Vous pouvez être assuré que la France continuera à vous apporter tout son soutien sur le chemin de la paix.
- Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de ma haute considération et de ma bien fidèle et cordiale amitié.\